
[22.06.2OO2]  Пациент  скорее
мертв, чем жив
    К такому выводу о состоянии туристической отрасли пришел
Премьер-министр Н.Танаев по итогам встречи с туроператорами.
Текущие обороты туристических фирм не с

[28.06.2OO2]  «Кому  еще
налоговые индульгенции?»
    Распоряжением  правительства  Кыргызстана,  компании
«Италкир» и «Хаятт» освобождены от уплаты налогов. По словам
финансового директора компании «Италкир» А.Кон

[11.07.2OO2]  Местные  власти
на  юге  Кыргызстана  требуют
таджиков  освободить
занимаемые ими земли
 
    «Или  освобождайте  земли,  или  принимайте  гражданство
Кыргызстана»,  —  именно  в  такой  категоричной  форме  был
поставлен  вопрос  кыргызской  стороной  перед
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[19.07.2OO2]  «Полукремний
вышел качественный»
    В лаборатории фирмы «Элкем» в Норвегии установлено, что
первая партия полукремния, выработанного в АО «Кристалл» в
Таш-Кумыре, имеет хорошее качество (толь

[28.07.2OO2]  Из  интервью
секретаря Совета безопасности
КР М.Аширкулова
    Корр.: В 2001 году, по некоторой информации, лидеры «Хизб-
ут-Тахрира»  проводили  совет,  где  обсуждали  планы  по
дестабилизации  обстановки  на  юге  Кыргызс

[14.08.2OO2]  Выпуск  первых
монет Кыргызстана возможен в
течение ближайших 2-3 лет
Выпуск первых металлических денег в Кыргызстане планируется в
течение  ближайших  2-3  лет.  В  настоящий  момент  Нацбанком
республики ведутся соответствующие исследов
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[06.09.2OO2]  Я  не  вхожу  в
состав  партии  «Хизб  ут-
Тахрир». Т.Бакир уулу
Из интервью депутата ЗС ЖК Т.Бакир уулу:
 
…Я не вхожу в состав партии «Хизб ут-Тахрир», и счи

[01.10.2OO2]  У  Токмокского
автозавода  много
неиспользованных  технических
возможностей… Б.Жамангулов
Директор Токмокского автозавода Б.Жамангулов:
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